



# おかやま

## フォト日記

市の出来事などを写真とともにご紹介します。

5/25

### 両陛下 岡山工業高校で 生徒と交流



天皇后両陛下は岡山工業高校（北区伊福町四丁目）を訪問され、高校生による地域課題解決への取り組みの説明を受けられました。その後、市ジュニアオーケストラによる演奏も鑑賞されました。

5/26

### 第74回全国植樹祭



ジップアリーナ岡山（北区いずみ町）で全国植樹祭が開催されました。昭和25年から毎年行われており、岡山県では57年ぶりの開催。両陛下が苗木を植えられたほか、高校生などが演劇やダンス、演奏を披露しました。

6/1

### おかやま水道フェア



岡山ドーム（北区北長瀬表町一丁目）で開催された「おかやま水道フェア」。水道水を作る過程で発生する土を使った鉢植え体験コーナー、チアダンスのパフォーマンスなどが催され、多くの家族連れでにぎわいました。

6/1

### お花がいっぱい！ カムカム！市場



花や県産農産物への愛着を感じてもらうため、生花やアレンジメントを展示・販売するイベントが、市花き地方卸売市場（南区市場二丁目）で開催されました。次回は9月28日(土)に開催予定です。